

Stadt Helmstedt
Der Bürgermeister
Gemeindeorgane, Jugend,
Schulen und Sport

18.05.2009

B 052/2009

Bekanntgabe
an den
Ausschuss für Sport und Ehrenamt

Fahrradkäfig im Maschstadion

Der SV Germania ist mit dem Wunsch, im Maschstadion unter der Tribüne einen Verschlag als Fahrradkäfig in Eigenleistung und auf eigene Kosten zu errichten, an uns herangetreten. Zur Vermeidung unterschiedlicher Eigentumsverhältnisse wird der Verschlag an die Stadt Helmstedt übertragen.

Der Käfig wird aus Bauzaunelementen und Maschendraht abgeteilt. (Breite: 4,74 m, Länge: 3,50 m).

Hintergrund für die Maßnahme ist die Gründung einer Triathlongruppe des SV Germania. Der Fahrradkäfig soll die wertvollen Sportfahräder während der Wettkämpfe oder beim Training vor Diebstahl schützen.

Aus unserer Sicht bestehen keine Bedenken gegen die Errichtung des Fahrradkäfigs.

(Eisermann)